

Notes de Louis Carrier

Renseignements acquis de M. Milo Milton Quaife,
conservateur du Burton Historical Collection,
Detroit Public Library

Il s'appelait aussi John McKenzie; les Indiens
l'appelaient Shawneeaukee, c'est à dire L'Orfèvre.

Né à Québec le 27 septembre 1763, fils de John
McKenzie, chirurgien dans l'armée anglaise,
et de Anne Halliburton.

Après la mort de son père la même année, sa mère
se remaria, à William Forsyth, qui quitta
l'armée et vint se fixer à Détroit vers 1765,
et ouvrit une auberge.

John Kinzie fut élevé à Détroit, où il apprit
son métier d'orfèvre; il s'engagea dans le
commerce des fourrures dans différentes
parties de l'Ouest, se fixa successivement
à Fort Wayne, Defiance, Portage St-Joseph,
et finalement sur le site de Chicago, où sa
demeure fut la deuxième construite à cet
endroit (la première étant la cabane d'un
trappour canadien français).

Il habita Chicago de 1804 à 1812, et fut connu
comme le père de Chicago. Il revint à Détroit,
mais retourna mourir à Chicago en 1828.

En 1798 à Détroit il avait épousé Eleanor Little,
veuve de Daniel McKillip, soldat licencié
établi à Amherstburg, Haut Canada.

M. Quaife croit qu'il existe des pièces de Kinzie,
entr'autres des gobelets au musée du Chicago
Historical Society.